



Jugendparlament

Tagesordnung Punkt 8 der virtuellen Sitzung am 22. Juni 2021

Vorlagen-Nr. 21-J-42-0020

**Wir brauchen „hop on hop off - Busse“ am Schlachthof Wiesbaden!
- Antrag von Sven Feix und Noah Said vom 16.06.2021 -**

Der alte Schlachthof in Wiesbaden ist eine sehr beliebte Party-Location und wird von vielen Jugendlichen regelmäßig besucht. Ein Problem jedoch ist der Weg dorthin und vor allem der Weg wieder zurück nach Hause. Denn es gibt keine wirkliche Verbindung, die direkt vom Schlachthof z.B. in Vororte führt. Deshalb ist der Weg häufig mit Laufen verbunden. Dazu kommt, dass die Busse, die zu den regulären Zeiten fahren, komplett überfüllt sind. Deshalb ist es sinnvoll sogenannte „hop on hop off - Busse“ am Schlachthof einzusetzen, sodass Partybesucher im Pendelverkehr zum Schlachthof hin und zurück transportiert werden können.

Das Jugendparlament möge beschließen,

Der Magistrat wird gebeten,

zu berichten, ob zusätzlicher Busverkehr in zeitlichen Taktungen vom Schlachthof in die Vororte und/oder an Umsteigestellen der Nachtbuslinien an Wochenenden zum Fahrplanwechsel ermöglicht werden können.

Beschluss Nr. 0074

Der Antrag von Sven Feix und Noah Said vom 16.06.2021 wird in folgender Fassung angenommen:

Der Magistrat wird gebeten,

zu berichten, ob zusätzlicher Busverkehr in zeitlichen Taktungen vom Schlachthof in die Vororte und/oder an Umsteigestellen der Nachtbuslinien an Wochenenden zum Fahrplanwechsel ermöglicht werden können *und ob bei den Buslinien 6 und 33 eine zusätzliche Haltestelle am Schlachthofgelände eingerichtet werden kann.*

(Hinweis: Durch den Beschluss des Jugendparlaments Nr. 0078 am 29.06.2021 formal bestätigt.)

Wiesbaden, .06.2021

Said
Vorsitzender

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .06.2021

Dezernat V
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Mende
Oberbürgermeister